



Anwesend: Jonas, Sascha, Erik, Lukas, Dübel, Philipp, Samuel, Leon, David E., Tizian, Marianna, David S.

Protokoll: David E.

Beginn: 13:05 Uhr

Ende: 14:15 Uhr

Tagesordnungspunkte:

- 1 Berichte
 - 1.1 Studierendenparlament
 - 1.2 Berufungsverfahren “Integrierte Quantenbauelemente und -technologien”
 - 1.3 Berufungsverfahren “Mikroelektronik”
- 2 Finanzantrag neue Batterien für USV aus Vereinsmittel
- 3 Erstsemestereinführung (ESE)
 - 3.1 Vorläufiger Zeitplan
 - 3.2 Pfannkuchenaktion
- 4 Bier- und Brezelabend
- 5 Termine

zu TOP 1 Berichte

zu TOP 1.1 Studierendenparlament

Heute findet eine StuPa-Sitzung statt. Anna Dannecker kandidiert als Vorstandsvorsitzende, Jolanda Lehmann und Florian Hog als stellvertretende Vorstandsvorsitzende.

zu TOP 1.2 Berufungsverfahren “Integrierte Quantenbauelemente und -technologien”

Das Verfahren für die Nachfolge von Prof. Schulze (IHT) beginnt.

zu TOP 1.3 Berufungsverfahren “Mikroelektronik”

Die Ausschreibung für die Nachfolge von Prof. Burghartz (INES) wurde veröffentlicht und läuft bis zum 18. September.

zu TOP 2 Finanzantrag neue Batterien für USV aus Vereinsmittel

Die Batterie der USV für den FS-Switch ist defekt. Zweite Lesung über 150 € aus Vereinsmitteln.

Abstimmung:

- Dagegen: 0
- Enthaltung: 2
- Dafür: Rest

Philipp bestellt und Jonas kümmert sich um Einbau und Inbetriebnahme.

zu TOP 3 Erstsemestereinführung (ESE)

Die ESE findet am 09.10.2023 statt.

zu TOP 3.1 Vorläufiger Zeitplan

- Wann? | Wo? | Was? |
- 11:30 - 12:30 | V07.01 | ENG: Begrüßung von Dekan für EENG |



- 11:30 - 12:30 | V47.03 | DEU: Begrüßung von der FS für ETIT B.Sc. und ETIT, EMOB, NEE M.Sc., EOA-Aufteilung!
- 14:00 - 14:30 | V07.01 | DEU: Begrüßung von Dekan für ETIT B.Sc. |
- 14:30 - 15:30 | V07.11 | DEU: MINT Mathe Test für B.Sc. (das ist der Test, den man am Anfang vom MINT Mathe-Vorkurs schreibt, d.h. alle, die nicht im Vorkurs waren, sollen den Test schreiben, soweit ich das verstanden habe ist er freiwillig)
- 15:00 - 15:30 | V07.01 | DEU: Begrüßung von Dekan für M.Sc. |

weiteres:

- Wann soll die Engl. Begrüßung der FS stattfinden? -> Vorschlag von Laura: bei Prof. Kallfass um 11.30, d.h. FS muss sich aufteilen. Wollen wir das so machen?
- Dieses Jahr war die Reservierung der Hörsäle etwas chaotisch. Nächstes Jahr sollten wir nach Möglichkeit wieder die Hörsäle 47.02 und 47.03 bekommen, damit die Erstis nicht quer über den Campus müssen. Raumnummern können noch Variieren.

zu TOP 3.2 Pfannkuchenaktion

Die Aktion soll am Freitag 15.9. stattfinden. David S. geht einkaufen.

zu TOP 4 Bier- und Brezelabend

Der diesjährige Bier- und Brezelabend kann nicht mehr so finanziert werden, wie es bisher war, da die Gelder nicht mehr für Nahrungsmittel ausgegeben werden dürfen. Wollen wir dieses Jahr die Finanzierung durch unseren Verein übernehmen? Hierbei geht es um Getränke und Essen, vermutlich weniger als 1000€.

Abstimmung:

- Nein, keine Finanzierung durch Verein: 0
- Enthaltung: 4
- Ja, der Verein kann den diesjährigen Bier- und Brezelabend ausnahmsweise finanzieren: Rest

Über die Finanzierung für die kommenden Jahre muss noch gesondert entschieden werden, was aber noch nicht so dringlich ist. Eine permanente Finanzierung durch den Verein lehnen wir jedoch prinzipiell ab.

zu TOP 5 Termine

- 14.08.2023: Nächste FS-Sitzung